

Quand un projet socio-éducatif qui fonctionne intéresse les responsables de l'éducation, le mieux c'est de le dire pour le faire savoir.

Sur le podium de l'Education Nationale, avant de nous promettre qu'elle allait s'occuper de notre dossier, Madame **Marie-Michelle PASSEMARD** (*Conseillère technique du Ministre de l'Education Nationale*) nous a indiqué que Monsieur **Xavier DARCOS** était parfaitement informé de la situation paradoxale d'**Olivier BICHET**. Situation qui nous interdit d'étendre le Projet **RollerFootBall** sur l'ensemble du territoire national.



Les recherches pour sortir de cette impasse administrative continuent et s'amplifient à l'heure où certains établissements, désireux de programmer cette action, décident coûte que coûte de commencer le projet. Ceci malgré le manque de temps qui limite l'aide et la collaboration que peut leur apporter **Olivier BICHET**..., dans l'attente que les souhaits exprimés et les décisions qui s'imposent soient prises.

De plus, aux vues des contacts noués lors du **Salon de l'Education**, il semble que le champ d'expérimentation puisse dépasser le cadre purement scolaire tant les rencontres ont pu être riches dans leur diversité.

Projet socio-éducatif transdisciplinaire,
le **RollerFootBall®**
restaure la communication entre les élèves.

Fun - Move - RESPECT



Nous avons pu rencontrer plusieurs responsables de l'éducation au sein de **La Ligue de l'Enseignement**, parmi lesquels certains sont très clairement intéressés pour programmer notre action socio-éducative.

Par ailleurs, nous avons aussi pu avoir un échange particulièrement constructif avec un des Coordinateurs Pédagogiques de l'association "Ecole de la deuxième chance" qui réfléchit à la manière dont il pourrait transposer et adapter notre action.

Toujours animés par la même volonté « *d'informer* », nous avons témoigner de l'état d'avancement de notre projet pilote européen et aussi de ses paradoxes qui limite son extension.

Nul doute qu'une solution finira par être trouvée...ne serait-ce que pour répondre aux attentes des établissements de SEGPA qui ont manifesté leur intérêt. Ces derniers étant décidés à se faire entendre, voire de consigner leur mécontentement.

Projet socio-éducatif transdisciplinaire,
 le **RollerFootBall®**
 permet de limiter la culture de l'affrontement.

Fun - Move - RESPECT

Bientôt sur notre site Internet, l'interview d'Olivier BICHET



Au delà de justifier l'affiliation du projet à la [Ligue de l'Enseignement de Paris](#), cet interview a mis en lumière les valeurs citoyennes essentielles de notre action :

- Laïcité
- Respect
- Culture des différences
- Mixité
- Non stigmatisation
- Education
- Lutte contre le décrochage scolaire

Projet socio-éducatif transdisciplinaire, le [RollerFootBall®](#) c'est bien + que du Sport : c'est un outil pédagogique au service de la délibération constructive.

Fun - Move - RESPECT

www.rollerfootball.fr